

**Karl Dehler, Projektleiter in der Entwicklung Hanse Group, über VuPlex:**

VuPlex hat mich einfach überzeugt.

Mein erster Gedanke, „wieder so ein Putzwundermittel was alles kann“, hat sich nicht bestätigt. VuPlex arbeitet einfach anders, einfacher, schneller und weitgreifend schützender, als mir bekannte Pflegemittel.

Ich habe bei meinem, immerhin mehr als 20 Jahre alten, Dehler Camper zuerst vorsichtig ein Stück der Acrylscheibe damit behandelt, aber dann alle Scheiben und Kunststoffteile.

Einfach aufsprühen, auspolieren, fertig. Die feinen Kratzer, die in all den Jahren durch Putzen entstanden sind, sind fast alle unsichtbar geworden. Neuer Schmutz setzt sich dank Antistatik und abweisenden Eigenschaften nicht mehr fest, und neue Kratzer werden verhindert.

Einfach ein überzeugendes Produkt, das ich sehr empfehlen kann.

Egal ob auf unseren Yachten, oder meinem Reisemobil. Ich pflege meine Kunststoff- und Acryl-Flächen mit VuPlex.



Quelle: Hanse Group